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Zitat von Glubbfan 97 

Zitat von Besserwisser 

Ich glaube wir müssen die Ausgangslage betrachten. In den letzten Jahren wohl
eher ungesichertes Mittelfeld. Papahippie schreibt nichts von einem
dauerhaften verweilen in dieser Struktur. Die Kaderstruktur hat sich auch erst
in den letzten beiden Jahren positiv verändert. Und alleine aus Vertragsinhalten
(bspw. Mathenia, Valentini etc.) ergibt sich die von dir kritisierte Situation. Mit
welchem Grund sollte ein Valentini einen gut dotierten Vertrag bei uns
aufgeben und wo anders einen schlechteren unterschreiben.

Wenn wir die Situation mit S5 beleuchten, könnte es auch sein das man sich
auf sportlicher Ebene der finanziellen Konsolidierung unterworfen hat.

Wenn ich Papahippies letzten Satz lese komme ich zu dem Schluss das er
ähnlich denkt.

Man ist jetzt dabei Kaderstrukturen zu verändern, die Achse Hübner-Lawrence-
Schindler-Geis hat man schon selbst gebildet.

Und an der Ausgangslage von letzter Saison hatten Rebbe und Hecking einen maximalen Anteil.
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